

EL CABALLITO

El técnico de Clara Brugada en la transición en la CDMX

:::: Le contamos que poco a poco se está conformando el equipo de transición de la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, de cara a que asuma el cargo el próximo 5 de octubre. Nos dicen que ayer, en una reunión preparatoria que mantuvo el coordinador del equipo de la morenista, **Alejandro Encinas**, con el secretario de Gobierno capitalino, **Ricardo Ruiz**, se conoció que **Pablo Yanes**, licenciado en Economía y maestro en Gobierno y Asuntos Públicos por la UNAM y que ha trabajado en la Cepal y en el Gobierno capitalino, será secretario técnico. Nos dicen que el académico estuvo participando en el Comité Asesor de doña Clara, e incluso, hay quienes sostienen que contribuyó a armar el plan político. Ya conocemos a dos del equipo de la jefa de Gobierno electa.



FOTOS: ESPECIAL

Pablo Yanes

¿Y Clark también se irá?

:::: Nos cuentan que con el nombramiento de **José Merino** como director de la nueva Agencia de Transformación Digital que habrá en el gobierno de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, muchos voltearon la mirada a si **Eduardo Clark**, actual director de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP) de la CDMX, y quien tuvo mucha notoriedad durante la pandemia al reportar las mediciones del Covid-19, se suma a su equipo, pues durante el trabajo que realizaron en el gobierno local hicieron una buena mancuerna. El propio Merino ha dicho que Clark es una pieza fundamental en su equipo, ¿se irá pronto?

Coparmex tiene nuevo dirigente chilango

:::: Nos dicen que en esta temporada de relevos, ahora le tocó el turno a la Coparmex de la Ciudad de México. Sus agremiados eligieron a **Adal Ortiz Ávalos** como su nuevo dirigente para el periodo 2024-2026, y que será el interlocutor, por lo menos, en la primera mitad del gobierno de **Clara Brugada**, donde los retos serán el crecimiento económico, la seguridad y el *nearshoring*. En su primer mensaje, nos dicen, don Adal llamó a todos los socios a trabajar juntos, sin dejar a nadie atrás, incluso a su contendiente por el cargo, **Leovigildo Chávez**. El que se despidió fue don **Armando Zúñiga**, quien dijo que la elección fue democrática y, al mismo tiempo, una señal de unidad entre sus socios.



Adal Ortiz Ávalos

